



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/38216

26/09/2018

102548

AUTOR/A: LÓPEZ ARES, Susana (GP); GARCÍA CAÑAL, José Ramón (GP)

RESPUESTA:

Los importes pagados por el Instituto para la Minería del Carbón y el Desarrollo alternativo de las Comarcas Mineras en prejubilaciones de trabajadores de la minería del carbón de las empresas privadas de la Minería en Asturias son los siguientes (en euros):

2012	47.413.829
2013	43.901.502
2014	38.750.211
2015	34.356.517
2016	29.501.868
2017	26.536.467

Madrid, 10 de diciembre de 2018